




CHATEAU
LA GARDE
PESSAC-LÉOGNAN

**POUR SA PREMIERE PARTICIPATION
AU BEST OF WINE TOURISM,
LE CHÂTEAU LA GARDE REMPORTE LE BEST OF D'OR !**

Le prestigieux concours Best of Wine Tourism a récemment mis à l'honneur le Château La Garde en lui attribuant le très convoité Best of d'Or lors de sa toute première participation. La cérémonie de remise des prix, qui s'est tenue hier soir au sein du Palais de la Bourse de Bordeaux, a vu Allan Sichel, Président du Conseil Interprofessionnel du Vin de Bordeaux (CIVB), décerner ce trophée au domaine, récompensant ainsi ses services œnotouristiques d'exception.



**Best Of
Wine Tourism**

by GREAT WINE CAPITALS
THE AWARD OF EXCELLENCE



Cette récompense, décernée par le réseau international Great Wine Capitals, met en lumière les efforts des domaines viticoles qui redéfinissent les standards de l'œnotourisme mondial par une approche novatrice et écoresponsable. En encourageant des initiatives qui marient la valorisation du patrimoine local, des pratiques durables et un accueil irréprochable, Great Wine Capitals promeut un œnotourisme d'excellence, enrichissant l'expérience des visiteurs et mettant en avant le caractère unique de chaque région viticole.

« Nous avons la conviction qu'il se passe sur cette propriété de Pessac-Léognan quelque chose de spécial, un intangible et profond sentiment d'appartenance qui nous lie à la terre. Nous voulions le faire savoir et partager cet écrin de nature préservé au plus grand nombre. »

- Valentin Jestin, directeur de la marque

Le lundi 7 octobre, les acteurs du monde viticole néo-aquitain se sont réunis pour célébrer ces ambassadeurs du savoir-faire et de l'art de vivre à la française. Le Château La Garde, lauréat dans la catégorie «Services œnotouristiques», se voit ainsi propulsé sur la scène internationale et aura l'opportunité de se mesurer aux autres membres du réseau lors de la rencontre annuelle des Great Wine Capitals, qui se tiendra à Vérone du 20 au 24 octobre. Un rendez-vous attendu, où les représentants des plus belles régions viticoles du monde se rassembleront pour désigner les lauréats de cette distinction mondiale.



« Nous avons mis un point d'honneur à valoriser la nature et la biodiversité de notre domaine, autour d'une collection de visites immersives, d'espaces réceptifs hybrides et d'animations ponctuelles. Ce prix nous encourage à continuer dans cette voie. L'art de recevoir est au cœur de notre démarche et nous mettons tout en œuvre pour offrir une expérience mémorable à nos visiteurs ! »

Claire Ballarin, responsable hospitality Maison Dourthe

Outre le Château La Garde, d'autres propriétés d'exception ont été primées dans cette même catégorie : le Château de La Dauphine, le Ranch des Lamberts et la Maison du Sauternes. Chacune de ces propriétés incarne à sa manière l'esprit de l'œnotourisme innovant, mêlant hospitalité et respect de l'environnement, et proposant aux visiteurs des expériences authentiques et inoubliables.

La récompense Best of Wine Tourism devient ainsi un gage de qualité et de confiance pour les amateurs de vin du monde entier, garantissant une immersion privilégiée au sein de ces domaines d'exception. Au-delà de la reconnaissance de la qualité de leur accueil, il témoigne de l'engagement des lauréats à partager leur patrimoine culturel tout en contribuant activement à la promotion d'un développement durable et responsable du tourisme viticole.